



## #Ukraine – Schwan-STABILO helps

### **Quelles actions ont été mises en place par notre groupe pour aider l'Ukraine ?**

Heroldsberg, Allemagne, 16.3.2022.

Depuis trois semaines maintenant, nous sommes témoins d'images de désespoir, de destruction et de fuite vers l'Europe. Cette souffrance, les peurs des familles et des amis, y compris des collègues des deux nations avec lesquelles nous travaillons de longue date, nous touchent profondément.

C'est pourquoi, nous avons lancé notre propre campagne de dons dans toutes les divisions du groupe Schwan-STABILO afin d'aider les personnes dans le besoin.

Ainsi Deuter - division Outdoor - a fait don de 600 sacs de couchage pour les réfugiés et STABILO a donné des stylos, des crayons et des marqueurs pour une valeur de 200K€.

Ces dons, ont été remis directement aux enfants des camps de réfugiés via nos filiales en Hongrie, en Slovaquie et en Pologne.

En ce qui concerne les initiatives régionales, nos deux sites allemands de Heroldsberg et Weißenburg ont choisi de faire un don à la Croix-Rouge Bavaroise, association d'aide humanitaire majeure et nous avons donné des produits d'une valeur d'environ 40 000 € à la Croix Rouge de Nuremberg. Des lots de stylos, crayons et marqueurs ont également été envoyés à certaines écoles de Heroldsberg, Nuremberg, Fürth et Weißenburg.

Nous sommes conscients qu'il y a de très nombreux projets qui méritent d'être soutenus. Mais ne pouvant malheureusement répondre à toutes les sollicitations, nous avons décidé d'apporter notre aide et notre soutien au travers de campagnes de dons initiés au sein du groupe Schwan-STABILO. Nous espérons donc que vous comprendrez qu'au-delà de ces initiatives internes nous ne pourrions soutenir d'autres projets.

Merci d'avance pour tout ce que localement ou individuellement vous pourrez faire pour apporter votre aide !